
新年のご挨拶 

情報管理委員長 平田佳子 

 

新年あけましておめでとうございます。 

 

昨年もコロナが消滅せず、物価も高騰し、何かと世の中が落ち着きを取り戻

すことなく、「とかくこの世は住みにくい」と思いながら、あっという間に時が

過ぎてしまったような気がします。 

 

そのような環境にもかかわらず、ゴルフ会、公園でのランチ会、新入会員歓

迎パーティなど、イベントの企画・開催を行って下さった役員の皆様には感謝

申し上げます。 

今年こそ、皆さまの笑顔の絶えない良い年になりますよう、お祈り致します。 

本年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 


